



Tony Peña encabeza entrega del bono “La Brisita Navideña” a más de 800 personas en Higüey

Descripción

Ciudadanos son beneficiados con jornadas sociales del Gabinete de Política Social en Navidad

La Altagracia, Higüey. Jueves, 21 de diciembre de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó este jueves la entrega del bono “La Brisita Navideña” a ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social en la provincia de La Altagracia. Además, la Red de Protección Social que dirige el Gabinete llevó hasta el municipio de Higüey varios operativos que impactaron a más de 800 ciudadanos.

La jornada social se celebró en los sectores San Pedro y Juan Pablo Duarte del municipio de Higüey, de la referida provincia junto a otras instituciones del Gobierno del presidente, Luis Abinader, que conforman la Red de Protección Social.

Durante el operativo, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, recordó que la Red de Protección Social lleva a cabo estas jornadas en todo el país durante todas las semanas brindando atención médica de primera calidad y respuesta a las necesidades básicas de la población.

“Generalmente nosotros siempre traemos raciones de comidas crudas, pero hoy se las cambiamos por el bono de la Brisita Navideña para que ustedes puedan comprar lo que quieran, esta jornada es la más amplia que hace el gobierno y lo que queremos es que ustedes tengan unas felices fiestas de Navidad” agregó Peña.

Asimismo, Peña enfatizó que el Gabinete ha ahorrado al Gobierno casi cinco mil millones de pesos adicionales en la compra de medicamentos de alta calidad gracias a la colaboración con instituciones como el hospital-fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifrán, y los acuerdos de donación que ha gestionado la institución.

De su lado, el director de políticas de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, instó a los ciudadanos y ciudadanas a aprovechar cada una de las consultas médicas y de los

servicios que se ofrecen en estas jornadas sociales, y les recordó que pueden contar con la mano amiga del Gobierno siempre.

“Esta Jornada es para los que menos pueden y para los que más necesitan, el norte del Gabinete de Política Social es darle mejor salud y mejorar la calidad de vida a todos”, agregó Moringlane.

En la jornada social se ofrecieron consultas de oftalmología, odontología, pediatría, ginecología, cardiología, medicina preventiva, así como, medicamentos de alta calidad, vacunas contra la Rubéola, Covid, Tétanos, Papiloma, entre otras. Además, servicios de afiliación al Seguro Nacional de Salud (SENASA), el programa Supérate y otros servicios.

Fecha de creación

2023/12/21